

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Jumat, 29 Juli 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Jumat, 29 Juli 2022	Menteri PUPR: Ada Empat Fokus Kerja Sama Infrastruktur Indonesia-Korsel	<p>Menteri PUPR Basuki Hadimuljono melakukan beberapa kunjungan kerja ke beberapa proyek pembangunan infrastruktur dan pengembangan kota cerdas. Menteri Basuki menegaskan adanya sejumlah kerja sama konkrit yang telah dan akan dilakukan antara Pemerintah Indonesia melalui Kementerian PUPR dengan Pemerintah Korea Selatan melalui Kementerian Lingkungan Hidup dan Kementerian Agraria, Infrastruktur dan Transportasi (MOLIT).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/420709/menteri-pupr-ri-ada-empat-fokus-kerja-sama-infrastruktur-indonesiakorsel</p> <p>https://independensi.com/2022/07/28/empat-fokus-kerja-sama-indonesia-korea-selatan-dalam-pembangunan-infrastruktur/</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/07/28/181500621/empat-infrastruktur-yang-akan-dibangun-pemerintah-korea-selatan-di-ikn</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/07/28/184500121/korea-selatan-akan-bangun-instalasi-pemurnian-air-di-ikn</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/07/28/203000121/keren-air-bendungan-sepaku-semoi-bisa-langsung-diminum-lho</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220728/45/1560524/pupr-korea-selatan-garap-proyek-instalasi-pemurnian-air-di-ikn</p> <p>https://wartaekonomi.co.id/read432889/ini-4-sinergi-indonesia-dan-korsel-dalam-pengembangan-ikn-nusantara</p> <p>https://mitrapol.com/2022/07/28/empat-fokus-kerja-sama-indonesia-korea-selatan-dalam-pembangunan-infrastruktur/</p> <p>https://www.merdeka.com/uang/ibu-kota-baru-bakal-punya-terowongan-tabung-penghubung-ke-balikpapan.html</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/3NOPydpb-bangun-100-smart-</p>

				village-di-ikn-pemerintah-gandeng-korsel
2	Bisnis.com	Jumat, 29 Juli 2022	PUPR Targetkan Jembatan Kaca Seruni Point Kelar pada September	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) optimis pembangunan jembatan Kaca Seruni Point di KSPN Bromo-Tengger-Semeru, Jawa Timur akan selesai pada September 2022 dan diresmikan pada 2023. Ditjen Bina Marga Balai Geoteknik, Terowongan dan Struktur Achmad Riza Chairulloh mengatakan jembatan ini merupakan jembatan kaca pertama di Indonesia.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220728/45/1560500/pupr-targetkan-jembatan-kaca-seruni-point-kelar-pada-september.</p> <p>https://kumparan.com/kumparanbisnis/mengintip-progres-jembatan-kaca-pertama-ri-di-bromo-tengger-semeru-1yYFqu1g71e</p>
3	Tribunnews.com	Jumat, 29 Juli 2022	Apresiasi Komunitas Peduli Lingkungan, Ditjen SDA Kementerian PUPR Luncurkan Program Penguatan KPS	<p>Direktorat Jenderal Sumber Daya Air Kementerian PUPR mengadakan program Penguatan Kelembagaan/Pemilihan Komunitas Peduli Sungai (KPS) Tingkat Nasional Tahun 2022. Kegiatan tersebut dimaksudkan melaksanakan pemberdayaan masyarakat serta membentuk peran serta masyarakat dalam pengelolaan sungai. Tujuan dari kegiatan tersebut adalah sebagai suatu bentuk apresiasi pemerintah bagi masyarakat yang berperan serta dalam komunitas yang peduli terhadap sungai.</p> <p>https://www.tribunnews.com/nasional/2022/07/28/apresiasi-komunitas-peduli-lingkungan-ditjen-sda-kementerian-pupr-luncurkan-program-penguatan-kps.</p>

Judul	RI-Korsel Sepakati 4 Kerja Sama Infrastruktur IKN	Tanggal	29 Juli 2022
Media	Investor Daily, Halaman 21		
Resume	Menteri PUPR Basuki Hadimuljono melakukan beberapa kunjungan kerja ke beberapa proyek pembangunan infrastruktur dan pengembangan kota cerdas. Menteri Basuki menegaskan adanya sejumlah kerja sama konkrit yang telah dan akan dilakukan antara Pemerintah Indonesia melalui Kementerian PUPR dengan Pemerintah Korea Selatan melalui Kementerian Lingkungan Hidup dan Kementerian Agraria, Infrastruktur dan Transportasi (MOLIT).		

RI-Korsel Sepakati 4 Kerja Sama Infrastruktur IKN

JAKARTA - Pemerintah Indonesia dan Korea Selatan (Korsel) menyepakati empat kerja sama konkret bidang infrastruktur untuk mendukung pengembangan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. Itu terdiri atas kerja sama untuk pembangunan instalasi pemurnian air, instalasi pengolahan limbah cair, *smart village*, dan *immerse tunnel* (terowongan bawah laut) yang sesuai dengan konsep *forest city*.

Oleh Amrozi Amanan dan Tri Murti

“Ada beberapa kerja sama yang sudah kita sepakati. Pertama, Kementerian Lingkungan Hidup Korea Selatan akan membantu melalui hibah pembangunan instalasi pemurnian air dengan kapasitas 300 liter per detik. Kami sudah melihat kemarin di Hwaseong Water Purification Plant. Menurut saya ini adalah *the best available technology* yang sudah diaplikasikan oleh Korea Selatan sehingga siap minum, sangat *reliable* karena proses pengolahan akhirnya dilakukan dengan metoda ozonisasi,” kata Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan

Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono yang turut mendampingi Presiden Joko Widodo pada kunjungan kerjanya ke Korsel dalam konferensi pers virtual pada Kamis (28/7/2022).

Selanjutnya, kerja sama kedua yang sudah disepakati adalah pembangunan instalasi pengolahan limbah cair untuk IKN Nusantara. Sedangkan kerja sama ketiga terkait rencana pembangunan *smart village* di IKN Nusantara yang terdiri atas 100 unit rumah sebagai proyek percontohan. Proyek *smart village* ini ditargetkan dapat mulai dibangun pada 2023 dengan dukungan dari Korsel.

“Kerja sama ketiga, kami juga telah mengunjungi Busan Eco Delta Smart City dan Smart Village yang dulu tahun 2019, saat *groundbreaking* juga dihadiri oleh Presiden Joko Widodo. Kami lihat bagaimana progresnya

setelah tiga tahun. Ada yang namanya *smart village* yang sudah selesai dibangun sebanyak 86 rumah dan dihuni oleh 400 orang. Perkembangannya sedang dimonitor terus melalui implementasi 41 jenis teknologi canggih di dalam *smart village* tersebut,” papar Menteri Basuki.

Terakhir, kerja sama dilakukan terkait rencana pembangunan *immerse tunnel* yang menghubungkan IKN Nusantara dengan Kota Balikpapan sesuai dengan konsep *forest city*. Infrastruktur itu dibangun di antaranya untuk melindungi bekantan, fauna, dan flora endemik lainnya yang ada di sekitar Teluk Balikpapan.

“Untuk itu, kami tidak akan membangun jembatan yang secara fisik mengubah morfologi lingkungan, melainkan kami coba bangun *immerse tunnel*, seperti di Geoje, Busan. Saat ini

sedang dikerjakan, *feasibility study*-nya untuk kemudian tahun ini dilanjutkan dengan *basic design*-nya, sehingga bisa kita mulai pembangunannya pada 2023,” papar Menteri Basuki.

Lebih jauh, kata Menteri Basuki, sejumlah kerja sama konkret antara Pemerintah Indonesia dan Korsel dilakukan melalui Kementerian PUPR dan Kementerian Agraria, Infrastruktur dan Transportasi (MOLIT) Negeri Ginseng itu. Adapun sejak beberapa tahun lalu, Kementerian PUPR telah menjalin kerja sama dengan Kementerian Lingkungan Hidup Korea Selatan dan MOLIT.

“Beberapa bentuk kerja samanya yakni pembangunan Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) Karian di Banten untuk penyediaan air baku di Jakarta bagian Barat, termasuk pem-

angunan *water treatment plan* dan jaringan distribusinya. Kemudian juga sedang dilakukan *feasibility study* untuk Semarang Smart Water System,” papar dia.

Sementara itu, sebelumnya dalam kunjungan Presiden ke Jepang juga ada beberapa hasil pembahasan investasi baru oleh perusahaan Jepang di Indonesia antara lain kelanjutan proyek Pelabuhan Patimban. Itu dibagi menjadi tiga tahap yakni Tahap 1 (2018-2023) dibiayai melalui *loan* JICA sebesar Rp 14 triliun dan Rp 9,5 triliun, Tahap 2 (2024-2025) estimasi memakan biaya sebesar Rp 7,58 triliun untuk pengembangan Terminal Peti Kemas, dan Tahap 3 KPBU (2026-2027) estimasi biaya Rp 3,86 triliun. Selain itu juga dibangun Jalan Tol Akses Pelabuhan Patimban yang menghubungkan Pelabuhan

Patimban dengan *interchange* non-tol di Jalan Pringkasap-Pabuaran.

Selanjutnya, proyek MRT Jakarta Fase 2 (Bundaran HI-Depo Ancol Barat) dibagi menjadi 2 tahap, yaitu Fase 2A (Bundaran HI-Kota) dan Fase 2B (Kota-Depo Ancol Barat). Total pinjaman Fase 2 sebesar US\$ 1,89 miliar dan tambahan sisa dari pinjaman Fase 1 sebesar JPY 48,47 miliar.

Kemudian, rencana pembangunan Proving Ground di Bekasi, di lokasi Balai Pengujian Laik Jalan & Sertifikasi Kendaraan Bermotor, untuk pengujian keamanan dan *roadworthiness* sesuai standar internasional guna mendorong ekspor kendaraan bermotor. Proyek melalui skema kerja sama pemerintah dan badan usaha (KPBU) dengan nilai belanja modal sebesar US\$ 121,28 juta atau sekitar Rp 1,81 triliun.